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皆さまから寄せられたお便り

国信2

東海田

東
広
島
バ
イ
パ
ス

山陽新幹線

前回クイズ解答の

国信第二ちびっこ公園

唐
谷
川
上
流
に
近
年「
ホ
タ

ル
」が
帰
っ
て
き
ま
し
た
。
き
れ

い
な
川
に
す
む
ゲ
ン
ジ
ホ
タ
ル

は
成
虫
に
な
る
ま
で
に
約

1
0
0
匹
の「
カ
ワ
ニ
ナ
」だ
け

を
食
べ
ま
す
。
飛
び
交
う
よ
う

に
な
っ
て
か
ら
は
、
何
も
食
べ

ず
、
夜
露
だ
け
で
２
週
間
ほ
ど

生
き
て
い
ま
す
。
洗
剤
の
流
入

や
コ
ン
ク
リ
ー
ト
張
り
水
路
の

採
用
に
よ
り
全
国
的
に
も
激
減

し
て
い
る「
蛍
」で
す
が
、
ホ
タ

ル
の
出
現
は
、
環
境
保
全
な
ど

の
地
道
な
取
り
組
み
に
よ
り
、

海
田
の
川
が
昔
の
よ
う
な
清
流

に
戻
っ
て
き
て
い
る
と
い
う
証

に
な
り
ま
す
。

県
内
で
の
ホ
タ
ル
の
鑑
賞
時

期
は
６
月
中
旬
か
ら
２
〜
３
週

間
程
度
。
１
０
１
号
が
発
行
さ

れ
る
時
期
が
、
町
内
で
も
見
頃

の
ピ
ー
ク
か
も
し
れ
ま
せ
ん
。

（
M
・
K
）
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夏だ! 泳ぐぞ! 掃除しよう!
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編
集
後
記

応
募
方
法

前
回
の
正
解
は「
国
信
二
丁
目
」で
し
た
。

●
郵
便
は
が
き
に
答
え
、
住
所
、
氏
名
、
年
齢
、
電
話
番
号
を

書
い
て
、
議
会
事
務
局
へ
お
送
り
く
だ
さ
い
。
余
白
に
、
議

会
へ
の
お
便
り
、
要
望
、
意
見
、
イ
ラ
ス
ト
な
ど
書
い
て
頂

け
れ
ば
大
歓
迎
で
す
。

●
正
解
者
の
中
か
ら
抽
選
に
よ
り
、
5
人
の
方
に
図
書
カ
ー
ド

を
送
り
ま
す
。

●
締
め
切
り
は
8
月
27
日
（
当
日
消
印
有
効
）
で
す
。

●
あ
て
先

　
　
〒
7
3
6

̶

8
6
0
1
　
海
田
町
上
市
14

̶

18

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　 
海
田
町
議
会
事
務
局

※
ご
応
募
い
た
だ
い
た
方
の
個
人
情
報
は
、
ご
意
見
な
ど
へ
の

回
答
や
抽
選
、
図
書
カ
ー
ド
の
発
送
以
外
の
目
的
に
は
使
用

し
ま
せ
ん
。

公
園
の
名
称
は
、
「
国
信
第
二
ち
び
っ
こ
公
園
」
で
す
。

応
募
総
数
10
通
（
正
解
10
通
）
で
し
た
。

当
選
者
の
発
表
は
発
送
を
も
っ
て
か
え
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

海田町のど
こに

ありますか
？

※公園名ではなく、町名でお答えください。
　(ヒント：○○二丁目です)

  

ふるって
ご応募くださいク イ ズ第93回第93回

「かいた七夕さん」に議会として出店します。
ぜひお越しください！

開催日

かいた

時　間

出店内容

7月4日（土） 13：00から

くじびき、ジュース

場　所 畝公園・瀬野川河川敷

議員研修会報告

　５月１９日、ＫＫＲホテル広島で行われた県内町議会
議員研修会に参加しました。
　講師の講演を聞き、地方を元気にするために、議
会・議員としてしかできない取り組みがたくさんあると
いうことを再認識しました。
　今後も住民のみなさんとともに、引き続き町の活性
化に取り組んでいきたいとの思いを強くしました。

七夕さんに出店します

「議会・議員は「地方創生」にどう取り組むか」
新潟県立大学准教授　田口 一博さん

「新時代のセクハラ～最新の判例・動向を踏まえて」
弁護士　南川 麻由子さん

た  ぐち　かず ひろ

なん かわ    ま   ゆ   こ

定
例
議
会

３保育所を廃止します

開始時間が早まります

呉線の踏切に歩道

夏休みなどの児童クラブ

どうなったんかいの〜
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